

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PAN-PRI-PRD, ENTREGAN AL GOBIERNO, INE Y TEPJF, MAPA DE RIESGO ELECTORAL; PAN, EXIGE A RAMÍREZ BEDOLLA, SEGURIDAD EL 2 DE JUNIO**

Una vez más, a 20 días del proceso electoral más controversial del país, el bloque opositor asume el tema, ante las autoridades responsables, para exigir que ofrezcan condiciones de seguridad para ciudadanos y candidatos que contienden por un cargo de representación popular.

Antier, en la primera sesión formal de la Comisión Permanente que funciona en el receso legislativo mayo-agosto de este año, legisladores del oficialismo, Morena y satélites del PT-Verde, evadieron en la tribuna popular el asunto, aun cuando fue tema imperante en el Orden del Día.

En su estrategia, prácticamente, senadores y diputados de esos partidos, evadieron el asunto, lo minimizaron, y optaron por resaltar encuestas de la dictadura que aplicaron morenistas en nuestra máxima casa de estudios, en 3 facultades (Ciencias Políticas y Sociales, Derecho y Economía), con resultado favorable para su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum.

Los promoventes de ese sondeo, John Ackerman e Imanol Ordorica, de acuerdo a tuit que el Vox Populi dio la vuelta en redes sociales.

Y refirieron otra, en el cual, el resultado de aprobación de gobierno de Andrés Manuel López Obrador, en los últimos meses de gobierno, supera expectativas y poco faltó para que echaran campanas a vuelo al decir que 200 millones de mexicanos aprueban al régimen del político de Tabasco.

Minimizaron violencia electoral que acusó el bloque de los contrarios, ante la sangre que violencia y delincuencia derraman en los distritos electorales federales, locales, plazas estatales y municipales.

Empero el PRI dejó en claro que ser candidato a un cargo de elección popular es una profesión de alto riesgo.



Es verdad, de Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo para abajo, está riesgo latente de violencia en las campañas electorales y, hay que decirlo con lenguaje coloquial, se lleva entre las patas a candidatos de renombre como los que no son tan famosos; a ciudadanos, hombres y mujeres que simpatizan con los partidos políticos.

Y las más de cuatro horas de la sesión de la Comisión Permanente, se fue en ello, pero no en el asunto central de llegar a un acuerdo potencial, para encarar violencia y delincuencia en las elecciones, cuyas campañas se clausuran el miércoles 29 de este mes.

No obstante, ello, el PAN-PRI-PRD, actuaron por su cuenta y riesgo y, cual impulsaron los dirigentes de esos partidos políticos, entregaron a las autoridades responsables, el estatus de esos flagelos que sangran de compatriotas, las campañas electorales.

Ayer, en el cuartel de campaña de Xóchitl Gálvez, hablaron ante los medios del peligroso asunto para la estabilidad social, sí, no suena exagerado decir que esos flagelos ponen en peligro la estabilidad social.

También lo decimos, ¡nadie! en su sano juicio, desea repetir sangriento final de sexenio salinista, cual reiteramos, advertimos en tiempo y forma en este espacio. Y cual hicieron referencia antier, en sesión de la Comisión Permanente, legisladores de Morena, como ayer señalamos aquí.

Que el presidente López Obrador siga con su política de odio, es otra cosa y es responsabilidad del mandatario.

La oposición, responsable, hay que decirlo, hace su parte y, en ese sentido, acudió a las autoridades responsables, para sentar precedente.

Entregaron documento que incluye todas las secciones electorales del país, con focos rojos de violencia para los comicios, a los titulares del Instituto Nacional Electoral, la consejera, Guadalupe Taddei Zavala; a la Fiscalía General de la República que preside Alejandro Gertz Manero; a la titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

A la encargada de la política interior en el país, Luis María Alcalde Luján; al general secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González; de Marina cuyo titular es el almirante, José Rafael Ojeda Duran y al general David Córdova Campos, comandante de la Guardia Nacional.

Así como a la magistrada presidenta en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Monica Aralí Soto Fregoso.



El objetivo de entregar a esos órganos autónomos, electorales y, al gabinete de seguridad mapa electoral de riesgos en el actual proceso electoral, ante la omisión del gobierno del presidente López Obrador, aclaró el coordinador general de la campaña de Xóchitl Gálvez, es para garantizar tranquilidad de los ciudadanos y candidatos en las campañas.

El actual proceso para elegir cargos de elección popular, acusó el ex secretario de Gobernación, es el más violento de la historia de México y externó que aún hay tiempo para que se tomen medidas precautorias.

Consideró una falla y una grave omisión, que el INE no presentara el protocolo de guía y actuación de autoridades para salvaguardar la integridad física de servidores públicos, electores y candidatos, en zonas de alto riesgo, por la presencia del crimen organizado y que tengan que hacer el trabajo que les corresponde, los partidos políticos.

En conferencia de prensa, diputada federal y secretaria General del CEN del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala, acusó 2 hechos violentos por día; 35 candidatos pierden la vida; 127 víctimas de violencia, 72 amenazas, 16 atentados con armas de fuego, así como secuestros y acciones violentas, como la que vivió el candidato a gobernar Puebla, Eduardo Rivera.

Tan solo en Zacatecas, su estado natal, 217 candidatos de todos los partidos, declinaron en su aspiración, lo cual, hay que decirlo en tiempo y forma, debería ser una vergüenza para el demócrata que gobierna el estado, David Monreal Ávila, “democratizó” los cargos de elección popular, que nadie los quiere, por el riesgo de violencia y delincuencia.

–“La violencia se desbordó y si el Estado no tiene capacidad de asegurar la tranquilidad de las candidatas, tampoco para los ciudadanos”, acusó.

Contexto en el que arengó a los ciudadanos, salir a ejercer su derecho al voto el domingo 2 de junio, para elegir el verdadero cambio en el país.

El diputado federal, Rubén Ignacio Moreira Valdez, coordinador de la campaña territorial en las campañas políticas del PAN-PRI-PRD, señaló una vez más que las autoridades que se encarga de la seguridad del país, no solo minimicen el flagelo, sino que descalifiquen a la oposición, en especial, la señora Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

Con antecedentes del asunto, el diputado Rubén Moreira, informó que el 29 por ciento de secciones electorales del país, hay un tipo de riesgo para los candidatos y existen lugares en donde no se puede hacer campaña por la violencia que permea.



Tajante, el coordinador parlamentario del PRI, acusó que el Estado mexicano enfrenta tres amenazas: las encuestas que nadie sabe de quién son y alteran resultados, la intervención del Presidente en las elecciones y la violencia.

Por el PRD, el dirigente, Jesús Zambrano Grijalva, observó que, en la oposición, convocan de manera urgente al gobierno federal, para que asuma su responsabilidad y garantice elecciones libres, pacíficas y democráticas.

Para quitar el color rojo del mapa electoral de la nación, arengó, la clave es que la gente acuda a depositar su voto, sin miedo.

-“Es tiempo de que paremos esta terrible situación de violencia que estamos viviendo, no queremos ni elección de Estado, ni elecciones de miedo, mucho menos una narco elección”, reclamó el perredista de Sonora.

Por separado el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortes Mendoza, en gira de apoyo a candidatos del partido a un cargo de elección en el estado, desde Los Reyes Michoacán, exigió al gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, condiciones de seguridad para los candidatos en campaña, representantes de los medios y ciudadanos que participan en el proceso electoral.

-“Queremos que se respete la libertad, la democracia y que sea la gente la que decida con su voto en la urna, de manera libre y secreta. Eso es lo que queremos y por eso estoy aquí”, demandó en una reunión con la militancia y candidatos del partido.

Violencia e inseguridad, son flagelos de los que no está exenta Los Reyes, admitió el dirigente, por lo cual, ponderó a los candidatos que tomaron la decisión valiente de estar en la contienda electoral.

Ante circunstancias adversas, ofreció todo su respaldo para ganar y gobernar, “porque la coyuntura que viven es más compleja la tarea”.

Con mayoría en Cámara de Diputados, ofreció, regresar el Fondo para Fortalecer la Seguridad Municipal, 50 mil mdp que, el año pasado, no ejerció el gobierno federal, que hacen falta hoy en las alcaldías, para luminarias, patrullas y equipar a las fuerzas municipales responsables de ese ramo, capacitación y seguro de vida.

-“Vamos a buscar ayudarles en todo lo posible para que ustedes puedan tener una gran gestión como presidentes y presidentas municipales y, desde el Senado, con Beto Lucatero, con Laura, vamos a hacer que respeten Michoacán, que se respete a México y que se respete libertad, equilibrios y los contrapesos”.



Oportuna solicitud y reclamo del PAN-PRI-PRD, al TEPJ INE, FGR y gabinete de seguridad, para que no evadan, eludan o se coluden en poner oídos sordos a lo que plantean.

¡México reclama proceso electoral en paz y libertad!

EN EL CHACALEO

Recuerde, este día, emblemática fecha para los mexicanos, en el desayuno, comida o cena, festeje a la mamá, abuelita o su esposa, con el Café Bautista en la sobremesa, con los tamales, el pan de su preferencia o el pastelillo que es el favorito de ellas... Natural, Canela, Vainilla, Pimienta o Moka, el sabor que ellas gusten, pero que, ¡inolvidable! convivio en familia, se haga con un sabroso lechero estilo Veracruz, café con leche o natural, en su paladar, el sabor y aroma del Café Bautista... Y no olvide que el platillo estelar o la ensalada que lo acompaña, se aderece con el nuevo producto de la casa, Pimienta molida, para degustar la comida que se dedica a ellas... ¡Que así sea!... Casualidad o coincidencia, pero, desde antier, circula en las primeras planas que tiene el Vox Populi a su disposición, ¡las redes sociales, pues!, video en el que se observan a elementos, presuntamente de la Guardia Nacional, recoger boletas electorales, cruzadas a favor de Morena, como atestiguan ciudadanos, en la carretera federal a Juchitán, Oaxaca... ¡Viva México! ¡Viva!... Candidata del PAN-PRI-PRD a diputada federal por el distrito electoral federal I, cabecera Huejutla, Hidalgo, Sayonara Vargas Rodríguez, acudió a la Procuraduría General de Justicia del estado de Hidalgo, con sede en la ciudad de Pachuca, para presentar denuncia por violencia política, en razón de género y lo que resulte, contra el dirigente de la Unión Regional de Ejidos y Comunidades de Hidalgo, Feliciano Cruz Hernández, por azuzar, con sus hermanos, violencia contra la candidata... En un video, el sujeto, arenga a sus compinches, “amarren” a la aspirante a una curul, cuando llegue a sus casas a pedir el voto, así como les pidió que no voten por ella... Ahí está el acta en la justicia hidalguense... La aspirante a diputada, ya cuenta con protección que el juez ordenó le otorguen... Expertos en el rubro energía, señala que por razones de “soberanía”, el gobierno federal propició apagones, al desalentar inversión privada y no crear líneas de transmisión... Norma Rocío Nahle García y Manuel Bartlett Díaz, los culpables de esa política que ya “reventó” en los últimos meses del sexenio. ¡Caramba!... Y si gana la elección presidencial Claudia Sheinbaum, la situación en el sector energético, empeora, el presagio de los expertos en energía, más allá de un partido político... Ya Felipe Calderón Hinojosa, en redes sociales, culpa al Presidente, que esos apagones, son por extinguir el horario de verano. ¡Zas!... Desde hace una semana, circula en redes sociales, YouTube, ofensivo video que puya, lapida y lacera candidatura de Jorge Álvarez Máynez, en el cual, con la misma tonada de su creativo musical en el MC, lo llaman “palero” en la contienda por la Presidencia... Reiteramos, los mexicanos, aunque



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

10/05/2024

OPINIÓN

algunos duden, sí tienen sentido común y resulta difícil, engañarlos con una candidatura más cuando saben que la contienda presidencial es entre dos mujeres, Xóchitl y Claudia y que, el enviado del Presidente, es para hacer el papel de virtual cachavotos o “palero”, cual lo señalan en el cruel video... ¿Por qué será que todo lo que tocan Norma Rocío Nahle García y Manuel Bartlett Díaz, en este sexenio, lo “transforman” en corrupción y caída del sistema electoral o eléctrico? ¿Eh?... Hay que decirlo, en 2018, clase política actual, entró al poder con la propaganda, “no somos iguales” y, todo indica que salen del poder con el repudio ciudadano del “fueron peores”... Deleznable, de miseria moral, decir que en la UNAM, apoyan candidatura de la señora Sheinbuam, cuando precisamente los jóvenes, son víctimas de violencia y delincuencia y no creemos que, los universitarios, voten por continuar un régimen que vuelva a fomentar esos flagelos, con la misma receta que acaba con la vida de los jóvenes: abrazos y no balazos... ¡Cuidado!... Hoy, ¡Feliz Día de la Madre!... Que la armonía, felicitaciones y convivio en familia, imperen este día ¡y siempre!, entre nuestros lectores, clase política, amigas, amigos de este espacio... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...